

Sula vom 09.-22.0.2008

Am Mittwoch den 08.05 ging es erstmals via Vogelfluglinie in Richtung Hitra um eines vorweg zunehmen weder bei der Einreise noch bei der Ausreise haben wir einen Zollbeamten gesehen.

Ich hatte mir die Anreise viel anstrengender vorgestellt als sie tatsächlich war , da wir 3 Fahrer waren und genug Platz im Auto vorhanden war konnte einer immer schlafen.

Die Fahrzeit von Leverkusen bis Sula betrug so ziemlich genau 27 Stunden. Endlich angekommen empfing uns der neue Anlagenbetreuer Örjan und seine Frau super freundlich.

Er hat über die gesamten 2 Wochen einen Super Job gemacht und war jeder Zeit ansprechbar wesentlich besser als der vorherige Betreuer Roger.

Die Fischerei war wie im letzten Jahr wieder allererste Sahne.

Das Wetter spielte auch super mit wir hatten nur 2 Ausfalltage durch zu viel Wind. Es war zwar nur 7 Grad warm trotzdem haben wir alle soviel Farbe gekriegt als wären wir auf Mallorca gewesen.

Wir haben jede menge Dorsche gefangen wobei der schwerste Dorsch stolze 15 Kilo auf die Waage brachte der durchschnitt lag bei 5 Kilo wir haben alle Fische unter 60cm wieder zurückgesetzt.

Die großen Köhler waren leider nicht so zahlreich vertreten wie im letzten Jahr dennoch konnten wir 2 Exemplare von 10 und 11 Kilo verhaften.

Auch 3 Butts konnten wir zum Anbiss überreden wobei nur 2 gelandet werden konnten einer von ca. 4kg der aber wieder schwimmen durfte einen von 6,5 kg diesen haben wir aber mitgenommen.

Den besten Heilbutt konnten wir leider nicht erfolgreich landen wir verloren ihn am Boot weil wir keine Harpune dabei hatten.

Er war über 1m groß und ich schätze ihn über 25kg aber immerhin haben wir ein paar Fotos als er neben dem Boot lag, beim versuch ihn zu landen schlug er 2-3 mal mit dem Schwanz und weg war er wieder tja Pech gehabt 2ter geworden.

Örjan hatte für uns einen Krebskorb rausgelegt so das wir Abends die super frischen Krebse genießen konnten.

Alles in allem wieder ein rundum gelungener Urlaub der wie immer viel zu schnell vorbei war.

Ein Paar Fotos gibt es natürlich auch noch.







